



ひとり1改革運動



「民間や市町等との連携・協働で、
課題の解決や事業の推進を図ろう！」改革賞

ミズベリング伊豆で美しいまちづくり ～なまこ壁プチメンテナンスとクリーン作戦～

【下田土木事務所 企画検査課 企画班】



下田情緒を醸し出す「なまこ壁風施設」の経年劣化への対応や、出水の度に河口に漂着する流木や生活ゴミの撤去などの課題を抱えていました。

今回、水辺環境に対する社会の関心を高め、新しい活用の可能性を切り開いていくための官民一体プロジェクトである「ミズベリング伊豆」を活用し、なまこ壁の清掃・塗装による景観向上対策や漂着物の清掃による環境美化活動を実施しました。

地域の課題を自ら解決していくことにより、自分達のまちを自分達の力で磨いていく意識の醸成が図られ、今後の持続的な魅力ある地域づくりにつながっていく取組となりました。

おめでとう!

取組にあたって留意した点、工夫した点は？

他のイベントと一体的に開催することにより、多くの方々に参加していただくことができました。

また、参加者の方が自ら実施することにより、維持管理費や撤去費用の削減も図ることができました。



【静岡大学 大学院人文社会科学領域 牛場 智 准教授 から一言】

近年、信頼や互酬性にもとづくネットワークである「ソーシャル・キャピタル」が注目され、社会的コストの削減など様々な効果が期待されています。本活動はまさに、その醸成の好例であると言えます。また、子供たちの参加により地域学習の面からも効果が大きいと期待できます。